

Fit und gesund in Cunewalde

KREUZ - Apotheke



Thomas Martolock

KOPF. HERZ. WEITBLICK

Bürgermeisterwahl 2020

Ihre Stimme am 27. September 2020



*Für eine gute medizinische Versorgung
in Cunewalde und auch in
Zukunft ohne lange Wege
zum Arzt!*

www.thomas-martolock.de



Gemeinsam für eine gute medizinische Versorgung!

Auch für die medizinische Versorgung gilt, dass ein Bürgermeister für gute Rahmenbedingungen für die Gewinnung von Ärzten sorgen sollte.

Ein ständiger heißer Draht zu unseren vor Ort niedergelassenen Ärzten ist mir und natürlich unseren Ärzten sehr wichtig.

Gute Infrastruktur, ein attraktives Wohnumfeld, langfristige gute Kontakte mit Medizinstudenten, kurze Wege zum Arzt im Dorf alles hängt eng zusammen und ist Voraussetzung, damit wir auch künftig gut medizinisch versorgt sind.



Logo vom Netzwerk Ärzte für Sachsen. Deshalb sind wir auch in Netzwerken aktiv - und können stolz auf unsere medizinische Betreuung im Dorf sein, um die uns mancher beneidet! Die nächsten gemeinsamen Projekte sind schon in Vorbereitung